

GRAINES DE CINÉASTES : un premier festival en 2021

Nous posions déjà la question en 2015 : «Derrière l'écran, où sont les femmes? » lors d'une étude réalisée qui montrait que les femmes, représentent 50% des diplômées des écoles de cinéma en Belgique francophone, mais ne sont que 24% dans la production cinématographique pourtant largement subventionnée par des fonds publics.*

Il est clairement difficile pour celles qui prennent le chemin de la réalisation de poursuivre cette route en temps normal. La pandémie a ajouté des freins et des obstacles au parcours des réalisatrices débutantes : difficultés d'organiser des tournages, diffusion et promotion des films freinées voire inexistantes, etc.

C'est pourquoi, l'association a développé un projet qui s'appelle « Graines de cinéastes » et qui a organisé un premier festival en mai dédié aux premières ou deuxièmes réalisations de court-métrages de réalisatrices belges.

Il s'est déroulé en deux temps : deux soirées de projections de 19 films au Palais des Beaux-Arts de Bruxelles les 7 & 8 mai, ainsi que deux tables rondes le 8 mai, posant les questions suivantes : Qu'en est-il de l'impact du mouvement #MeToo & de l'état de santé du cinéma belge francophone ? en présence d'expert.e.s dans leur domaine.

Ces événements seront retransmis en direct sur Vimeo pour plus de visibilité.

A cela s'ajoutent 34 films diffusés sur la plateforme SOONER Belgique du 9 au 16 mai, accompagnés de 34 interviews pour mieux comprendre la vision des réalisatrices.